

D'anciens ministres brésiliens dénoncent le fait que Bolsonaro privatise le système public de santé



Brasilia, 6 août (RHC)- Six anciens ministres brésiliens de la santé publique ont dénoncé le fait que le gouvernement du président Jair Bolsonaro est en train de privatiser l'attention sanitaire avec des conséquences incalculables pour le bien-être de la majorité des citoyens.

Dans un communiqué émis à Brasilia, ils ont également lancé une mise en garde contre le fait qu'aborder la gestion de la santé avec des modèles d'entreprises comme le veut le gouvernement de Bolsonaro, compromettra la qualité de la vie des familles et augmentera leur insécurité.

Les anciens ministres ont également dénoncé la vision hégémonique qui prévaut au sein du gouvernement et du parlement brésiliens, basée sur l'argument fallacieux selon lequel la santé, serait une dépense au lieu d'un investissement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/198237-danciens-ministres-bresiliens-denoncent-le-fait-que-bolsonaro-privatise-le-systeme-public-de-sante>



Radio Habana Cuba